
Un giorno e mezzo in sede temporanea per permettere i lavori

Nuova veste per l’ufficio postale
BASTIA UMBRA - Giovedì 22 (solo nel pomeriggio) e
venerdì 23 (intera giornata) l’ufficio postale di Bastia
Umbria si trasferisce nella sede provvisoria (proprio di
fronte al precedente) per permettere il trasloco dei ban-
coni e degli arredi, per poter avviare i lavori di ristrut-
turazione dei rinnovati locali di via Torgianese. L’ufficio
riaprirà al pubblico sabato 24 settembre con orario sino
alle 12.30, mentre dal lunedì al venerdì (8-18.30).
In queste due giornate i clienti di Poste Italiane per
qualsiasi esigenza, potranno rivolgersi ai vicini uffici po-

stali di Santa Maria degli Angeli in via Los Angeles (dop-
pio turno dal lunedì e al venerdì dalle 8 alle 18.30) e
Ospedalicchio (via Donati) eccezionalmente aperto fino
alle 18.30 nei due giorni indicati e Costano (via Bettona)
aperto al pubblico dal lunedì al venerdì dalle 8 alle
13.30, il sabato sino alle 12.30.
Poste Italiane spiega di avere “come primo obiettivo il
miglioramento della qualità dei servizi che si realizza an-
che attraverso la modernizzazione degli uffici postali”.
Il nuovo ufficio, una volta completato, sarà il diciottesi-

mo completamente rinnovato della Filiale di Foligno,
più accogliente, più sicuro e più funzionale e disporrà di
sei sportelli in totale (quattro per i servizi Bancoposta e
due per i servizi Postali).  
Grande attenzione è stata riservata al problema della si-

curezza. Le novità più significative riguardano: il moni-
toraggio dei locali attraverso apposite telecamere, la to-
tale visibilità dall’esterno attraverso vetrine più ampie e
trasparenti; la quasi totale eliminazione del contante dal-
lo sportello, attraverso dispensatori di denaro a tempo:
una sala separata per offrire la consulenza specialistica;
uno sportello automatico per il prelievo del denaro. 
Attenzione anche alle esigenze dei disabili dotando l’uf-
ficio di un accesso facilitato e di uno sportello realizzato
con un piano di lavoro più basso.

L’ufficio postale si rinnova con il nuovo
assetto e i nuovi colori
con cui le Poste hanno avviato
la ristrutturazione delle sedi in tutta Italia

Palio de San Michele Dopodomani la cerimonia inaugurale. Il programma

Torna la sfida tra cuochi insoliti
Ai fornelli assessori, atleti, farmacisti e geometri

BASTIA UMBRA - Dopo il fe-
stoso incontro con le scuole di
Bastia Umbra svoltosi ieri mat-
tina al cinema Esperia, entra
ormai nel vivo la 43ª edizione
del Palio de San Michele con la
cerimonia inaugurale fissata
per il martedì 20. E sempre
martedì, alle ore 19, si apriran-
no le taverne rionali che per
tutto il periodo della festa offri-
ranno la possibilità di degusta-
re piatti tipici umbri. Le taver-
ne sono state allestite in piazza
del Mercato (rione Monciove-
ta), via della Rocca (rione Por-
tella), piazzale delle Poste, stra-
da Rivierasca (rione Sant’Ange-
lo) e giardini pubblici in via
Roma (rione San Rocco).
E a proposito di taverne, anche
quest’anno sarà riproposta
“Cuochi a sorpresa”, iniziativa

ideata dalla Pro Loco Bastia
Umbra ed in particolare dalla
sua dinamica presidente Da-
niela Brunelli. Il tutto, natural-
mente, in collaborazione con
l’Ente Palio. Cuochi improvvi-
sati con mestolo alla mano de-
lizieranno i palati dei rionali,
presentando primi piatti fanta-
siosi e carichi di ironia. Quat-

tro serate originali e divertenti,
da non perdere assolutamente.
Si inizierà il 21 settembre al
rione Sant’Angelo con i “cuo-
chi” Clara Silvestri (assessore
Urbanistica, Bastia Umbra) e
Avelio Burini (assessore Turi-
smo, Torgiano) che prepareran-
no la ricetta “Pasta corta del
saggio assessore... asparagi, tu-

rismo e piano regolatore!”. La
sera seguente tutti al rione
Moncioveta per gustare la ri-
cetta “Bocconotti dell’atleta pa-
lestrato... campioni, zucchine e
salmone affumicato!”; ai for-
nelli  Michele Di Rocco e Da-
niel Betti (olimpionici umbri di
pugilato) con Fabio Morbidini
(massofisioterapista nazionale

pugilato). Venerdì 23 ci saran-
no tre “cuochi” farmacisti al
rione Portella: Simonetta Tra-
vaglia, Anna Costantini e Anto-
nio Tabascio. La loro ricetta:
“Sedanini dei farmacisti loca-
li... funghi, alambicchi ed erbe
officinali!”. Ultima serata, saba-
to 24, al rione San Rocco. I due
geometri Gianfranco Ortica e
Franco Possati prepareranno la
ricetta “Mezze tegole saltate al-
l’italiana... cemento, mattoni e
qualche melanzana!”.
Ricordiamo che martedì 20, al-
le ore 21, si svolgerà in piazza
Mazzini la cerimonia di apertu-
ra di questa 43ª edizione del
Palio: saranno benedetti gli
stendardi e i mantelli dei rioni,
che presenteranno poi le loro
sfilate tra mercoledì e sabato.

Roldano Boccali

I primi
“cuochi
a sorpresa”
nel 2002:
parroco
e ex sindaco
prepararono
il piatto
“Peppone e
don camillo”

Sindaco
e assessori
nelle scuole
per augurare
buon lavoro

ASSISI
Comune 07581381
Uff. relazioni 0758138655
Segr. sindaco 0758138644
Vigili urbani 075812820
Prot. civile 0758138422
Acquedotto 0755009474
Serafico 075812411
Curia 075812483
Carabinieri 075812376
Polizia 075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza 075813464
Ospedale 07581391
Guardia medica 0758043616
Ambulanze Cri 0758043500
Farmacia 0758044262
“Antica” 075812552
“Falini” 0758065434
“S.M. Angeli” 0758042509
“Rossi” 075812350
“Sbrillo” 0758038019
Radio Taxi 075813100

BASTIA UMBRA
Comune 07580181
Uff. relazioni 0758018255
Segr. sindaco 0758001507
Biblioteca 0758018237

Vigili urbani 0758018223
Prot.civile 0758012737
Uff. parrocc. 0758001070
C. salute 0758130701
Guardia medica 0758043616
Carabinieri 0758001509
Farmacia 0758000502
“Angelini” 0758001434
“Costantini” 0758002075
“S. Francesco” 0758012902
Pro Loco 0758011493
Croce Rossa 0758004800

0758011530
BETTONA

Comune 0759869981
Segr. sindaco 0759869225
Materna 075 9869235
Carabinieri 0759869124
Gua. medica 0758139274
Farmacia 0759869983
“Passaggio” 0759869103

CANNARA
Comune 074272739
Vigili urbani 074272128
Carabinieri 074272143
Farmacia Irre 074272127
Pro loco 074272177

�� NUMERI UTILI          �

BASTIA UMBRA - L’ammini-
strazione comunale, all’inizio
dell’anno scolastico, ha incon-
trato i dirigenti delle direzioni
didattiche e degli istituti citta-
dini. L’occasione del saluto ai
dirigenti da parte del sindaco
Lombardi e degli assessori
Belli (Istruzione) e Antonini
(Servizi sociali) è servita an-
che per fare il punto su alcuni
servizi legati all’attività scola-
stica, quali il sostegno scola-
stico, il trasporto pubblico per
i ragazzi. Nel periodo estivo
l’amministrazione comunale
ha provveduto ad effettuare
vari interventi di manutenzio-
ne all’interno dei plessi per
migliorarne la funzionalità.
Si è parlato inoltre dei vari
progetti avviati o di prossima
attivazione che vedono impe-
gnati insieme amministrazio-
ne comunale ed istituti scola-
stici e di progetti specifici
quali quelli relativi all’inse-
gnamento della seconda lin-
gua.
L’amministrazione comunale
ha ribadito l’importanza della
collaborazione con il mondo
della scuola in generale per
tutte quelle attività che ri-
guardano l’infanzia ed i giova-
ni, ricordando i risultati otte-
nuti grazie alle sinergie sinora
attivate.
Quanto alla dotazione logisti-
ca, il sindaco ha ribadito l’av-
vio, il prossimo anno, dell’iter
progettuale per la realizzazio-
ne della nuova scuola elemen-
tare a tempo pieno di XXV
Aprile. Lunedì è prevista una
visita del sindaco Lombardi e
degli assessori Antonini e Bel-
li nei plessi scolastici, per au-
gurare buon lavoro ai ragazzi,
al corpo docente ed a quanti
lavorano all’interno della
scuola.

Roldano Boccali

Viaggio a Ninfa
con la Pro loco

BASTIA UMBRA - La Pro Loco Bastia Umbra or-
ganizza una gita estremamente interessante alla
quale tutti sono invitati a partecipare. Si potran-
no ammirare, nei giorni 8 e 9 ottobre, la bellissi-
ma abbazia di Fossanova e l’Oasi di Ninfa. Si par-
tirà da Bastia Umbra (piazza del Mercato) sabato
mattina alle ore 5.30. Alle 10 è previsto l’arrivo
all’abbazia di Fossanova (visita libera). Dopo
pranzo, il trasferimento a Terracina con una bre-
ve visita al tempio di Giove Anxur. Quindi cena
e pernottamento in un hotel a tre stelle a Terra-
cina. Il giorno seguente si potrà visitare l’incan-
tevole oasi naturalistica di Ninfa, accompagnati
dalle locali guide naturalistiche della Lipu. In se-
rata il ritorno a Bastia Umbra. La quota di parte-
cipazione è di 140 euro. Occorre comunicare su-
bito la propria adesione.
Per ulteriori informazioni e prenotazioni, contat-
tare la Pro Loco Bastia Umbra al numero di te-
lefono 075.8011493), oppure è possibile chiamare
Daniela Brunelli (numero di cellulare 335
6789383) o Pino Cairoli (cellulare 339 7019619) o
Viaggi d’Arte e Sapori al numero 075 8011111).

Fi-Cdl chiede un consiglio comunale di esame delle osservazioni

Ospedalicchio, la variante bloccata
BASTIA UMBRA – Un consiglio
comunale per esaminare le osser-
vazioni pervenute in seguito all’a-
dozione della variante parziale al
Prg in località Ospedalicchio Est.
La richiesta è stata avanzata nei
giorni scorsi dal gruppo consiliare
di Fi-Cdl che, per voce del capo-
gruppo Fabrizio Masci, spiega l’i-
ter della variante, adottata nel no-
vembre 2003 e poi passata all’ap-
provazione per procedere con il
Pip, ma ancora ferma.
“Non intendiamo essere solo criti-
ci, ma anche propositivi, e poiché
questa pratica è ferma, abbiamo
deciso di avvalerci dell’art 26 del
regolamento per far ripartire il
procedimento”, afferma in una no-
ta Masci. “Con la richiesta d’ap-
provazione della variante – conti-
nua il capogruppo - intendiamo
dare delle risposte alle aspettative

di quelle aziende bastiole che vo-
gliono investire per crescere e
strutturarsi al meglio per compete-
re con la concorrenza, visto che
sin dal novembre 2003 quest’esi-
genza era rilevata anche da Fran-
cesco Lombardi, all’epoca diretto-
re provinciale della Cna”. “Ricordo
– precisa – che proprio in quel pe-
riodo la Cna accusò l’opposizione
d’essere contraria allo sviluppo
della zona industriale di Ospeda-
licchio, visto che numerose azien-
de erano in attesa di insediarsi con
urgenza in quell’area”.
Masci afferma poi che nel mese di
gennaio di quest’anno si è provve-
duto a sollecitare un’accelerazione
della pratica, che però, è conti-
nuata a rimanere ferma. Il capo-
gruppo allora si domanda del mo-
tivo dello stop formulando anche
l’ipotesi dello scarso interessa-

mento a procedere con il Pip”. “Es-
sendo la stessa pronta per l’appro-
vazione – dichiara – chiediamo il
suo inserimento all’ordine del
giorno del consiglio comunale,
poiché gli imprenditori e la citta-
dinanza, hanno urgente necessità
di risposte, di scelte, di fatti, e non
di assistere ad un continuo litigio
all’interno della maggioranza che
non riesce a decidere quale asses-
sore sostituire e con chi”. “Vorrei
che la discussione all’interno della
maggioranza avesse ad oggetto le
scelte da compiere e non i posti da
occupare – conclude il capogrup-
po - non è ammissibile rinviare le
decisioni di anno in anno come sta
avvenendo per la realizzazione del-
la scuola a tempo pieno di XXV
Aprile che doveva essere già ini-
ziata”.

Michela Dominici

Il Comune interviene sulla situazione dell’azienda dopo l’intervento del centrodestra

Ferro: adesso solo polemiche inutili e strumentali

CANNARA

CANNARA - “L’avvicinarsi della so-
luzione alla questione Ferro Italia, a
due anni dalla chiusura dello stabi-
limento di Cannara, ha scatenato
una serie di reazioni a scoppio ri-
tardato da parte di alcuni esponenti
del centrodestra finora in stato di
assopimento”. Inizia così una nota
dell’amministrazione comunale che
dichiara di voler “riportare chiarez-
za in una questione che ha profon-
damente toccato e scosso la comu-
nità cannarese”. Così ripercorrere le
ultime tappe della vicenda, a co-
minciare dall’ultimo tavolo istitu-
zionale tenutosi in Regione che si

era chiuso con l’assoluta indisponi-
bilità da parte della Ferro alla ven-
dita del sito. “Attraverso l’azione di
mediazione di Sviluppumbria - ri-
corda l’amministrazione comunale
- la Ferro è tornata sulle sue deci-
sioni ed ha deciso di vendere il sito
completo di tutti gli assets tecnolo-
gici per un importo di 3.500.000 di
euro. Tale notizia è stata diffusa nel-
la conferenza stampa convocata al
Comune di Cannara il 28 maggio
2005 alla presenza di rappresentan-
ti sindacali, dipendenti, assessore
regionale Vincenzo Riommi e sin-
daco di Bevagna come riportato da

tutti i quotidiani e anche dalla Rai.
Di conseguenza è stato firmato un
preliminare d’acquisto di cui è stata
data comunicazione nella seduta
del consiglio comunale di Cannara
del 25 agosto 2005. In quella stessa
seduta è stata data comunicazione
del lavoro per la costituzione di un
consorzio per lo sviluppo delle aree
industriali di cui faranno parte i Co-
muni di Cannara, Bevagna, Spello e
Sviluppumbria e destinato a gestire
il ripristino dell’attività. Questo -
continua la nota dell’amministrazio-
ne comunale - è l’unico serio tenta-
tivo di garantire continuità produtti-

va e la ricollocazione del personale
visto che l’acquisto del sito da parte
del pubblico non sta a significare
“sottrazione ai privati” poiché nes-
suno ha impedito né impedirà l’ac-
quisto ai privati; infatti il sito viene
acquistato per essere rivenduto ad
imprenditori che presentino un pro-
getto industriale serio. Riteniamo
ormai chiaro che chi ora solleva po-
lemiche inutili e strumentali lo fac-
cia di certo non a tutela dei lavora-
tori e di Cannara ma solo ed esclu-
sivamente di interessi di parte che
nulla hanno a che vedere con lo svi-
luppo del nostro territorio”.
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